



Canadian Pork Council  
Conseil canadien du porc

## Nouveau directeur exécutif au Conseil canadien du porc

**17 décembre 2015 (Ottawa, Ont.)** – Le Conseil canadien du porc (CCP) se réjouit d’annoncer la nomination de John Ross à titre de nouveau directeur exécutif de l’organisme. M. Ross entrera en fonction le 29 février prochain et travaillera en collaboration avec l’actuel directeur exécutif, Martin Rice, au cours de la phase de transition jusqu’au départ de ce dernier à la retraite, à la fin du mois d’avril.

John Ross prendra sa retraite de la fonction publique fédérale à la mi-février. Il bénéficie d’une vaste expérience acquise au sein de divers postes gouvernementaux et se passionne depuis longtemps pour le secteur de l’élevage. Au cours des 30 dernières années, il a occupé divers postes reliés au secteur de l’élevage et des viandes rouges, particulièrement en ce qui a trait aux enjeux en matière de développement de l’industrie. Il a notamment collaboré à la mise en œuvre des programmes d’amélioration génétique, à l’élaboration de stratégies sur le développement des marchés intérieurs et d’exportation, ainsi qu’aux tables rondes des secteurs bovin et ovin. Il a également présidé, depuis sa formation, le comité directeur canadien industrie-gouvernement dans le dossier du différend sur l’étiquetage obligatoire du pays d’origine (ÉPO).

« Nous sommes très heureux de compter John Ross dans notre équipe. Il apportera à notre organisation ses connaissances et son expérience du secteur public. Il a travaillé sur les questions de développement du secteur de l’élevage pour la plus grande partie de sa carrière auprès d’Agriculture et Agroalimentaire Canada, et notre industrie a précisément besoin en ce moment de ce type d’habiletés, de leadership et d’expérience pour ce poste de direction », souligne Rick Bergmann, président du CCP.

« Je continuerai avec joie de travailler avec les producteurs de porcs et les partenaires de la chaîne de valeur de l’industrie dans ce nouveau cadre, observe John Ross. « Le CCP joue un rôle déterminant dans le soutien et l’essor de l’industrie canadienne du porc et je suis à la fois honoré et stimulé de me joindre à l’équipe du Conseil. »

Le CCP représente l’ensemble des producteurs de porcs du Canada. Le Conseil est une fédération qui regroupe neuf associations provinciales du secteur porcin et représente environ 7 000 exploitations porcines qui produisent 25,5 millions de porcs par année et génèrent plus de 13 milliards \$ en activité économique. Le secteur est à l’origine de 31 000 emplois agricoles et contribue dans l’ensemble à générer 103 000 emplois directs, indirects et induits et des recettes globales de 23,8 milliards \$ dans tout le pays. Les activités du CCP visent à assurer le dynamisme et la prospérité de l’industrie du porc au Canada.

Pour plus d'information, communiquer avec :

Gary Stordy

Directeur des relations publiques

Conseil canadien du porc

Tél. : 613 236-9239, poste 277

[stordy@cpc-ccp.com](mailto:stordy@cpc-ccp.com)